



GERARDO DIEGO



El poeta Gerardo Diego Cendoya nació en Santander el año 1896. Su vocación literaria fué tempranísima, y en revistas provincianas comienza a publicar sus primeros versos. Tras hacer el bachillerato en su ciudad natal, estudia la carrera de Letras en Deusto y Madrid. Pronto se da a conocer entre la juventud literaria.

Catedrático de Literatura, sucesivamente, en Soria, Gijón, Santander y Madrid, todos estos lugares dejan huella en su obra poética. La publicación por él es muy copiosa. Ha dado conferencias en el Uruguay, Argentina, Filipinas y Portugal. Es músico excelente, y uno de los más completos de los actuales poetas españoles.